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Frei e lrureta irán a foro 
enTV 

• El jueves 21 se enfrentarían ante las 
cámaras de Canal 13. Mesa del Con

greso de la DC decidió no efectuar un 
encuentro de los dos candidatos du

rante el actual evento doctrinario. 
Los candidatos a la presi

dencia del Partido Demó
crata Cristiano, Eduardo 
Frei y Narciso Irureta, se 
"enfrentarán" el próximo 
jueves 21 de este mes en un 
foro televisivo, según tras
cendió en fuentes de la DC. 

Según las fuentes, la Cor
poración de Televisión de la 
Universidad Católica tiene 
ya la aceptación de Frei e 
lrureta para ir al foro, que se 
efectuará 48 horas antes de 
que los 90 mil militantes del 
PDC concurran a las urnas a 
elegir directamente, por pri
mera vez en la historia de la 
colectividad, al próximo pre
sidente del partido. 

Por otra parte, Iván Nava
rro, secretario ejecutivo del 
congreso ideológico de la 
DC, informó que la mesa di
rectiva del evento decidió no 
realizar un foro entre Frei e 
Irureta durante el desarrollo 
del encuentro, ya que estimó 
que la actividad de los postu
lantes al mando máximo de 

la colectiyidad no correspon
de a lo que el congreso debe 
analizar. 

Agregó Navarro que una 
vez finalizado el congreso, 
los candidatos tendrán un 
mes de plazo para hacer pú
blicos sus planteamientos bá
sicos. 

Aun cuando se dejó clara
mente establecido -al co
mienzo del congreso- que es
te evento no debería usarse 
como plataforma electoral, 
han existido soterradas cam
pai'l.as en favor de Narciso 
lrureta o de Eduardo Frei. 
Ambos dirigentes han dejado 
entrever que, de acuerdo con 
"lo trabajado" en el con
greso, se sienten optimistas y 
con un abrumador respaldo. 

NARCISO IRURETA 

Hablando del congreso, 
Narciso Irureta manifestó 
que éste es un paso de conso
lidación de la DC como "el 
gran partido" de Chile. En 

En plena discusi6n doctrinaria es sorprendido el Minis
tro del Trabajo, Rene Cortázar, durante el desarrollo del 
Congreso de la DC. 

El alcalde de Santiago, Jaime Ravinet, tambien particip6 del 
arduo trabajo de las comisiones en el Congreso doctrinario. 

su contenido, dijo que ha si
do "magnífico", ya que se 
ha contado con la participa
ción de 1. 700 delegados de 
todo Chile y representantes 
de todos los estratos sociales, 
los cuales han hecho positi
vos aportes, ya sea con sus 
ponencias o con sus críticas. 

"Todo esto -acotó- se ha 
hecho con el ánimo de subra
yar la decisión de la DC de 
abrirse a las inquietudes de 
todos los chilenos. Creemos 
que con esto hemos hecho 
una invitación a todos los 

sectores para actuar dentro 
del sistema democrático con 
pluralismo, ánimo de enten
dimiento y de reconcilia
ción." 

Respecto a su candidatura 
a la presidencia del PDC, 
aseveró que "la lista que en
cabezo está ganando amplia
mente". 

EDUARDO FREI 

Por su parte, el senador 
Eduardo Frei Ruiz-Tagle 
manifestó que el desarrollo 

del congreso DC ha eviden
ciado que "este es un partido 
que tiene extraordinaria pre
sencia en la sociedad chilena, 
tal como ha quedado demos
trado en las discusiones de 
todos los temas que se han 
abordado en las diferentes 
comisiones". 

Agregó que tal afirmación 
había quedado plasmada 
desde el inicio del evento, 
con la presencia de dirigentes 
de diversas fuerzas politicas, 
empresariales, culturales y 
religiosas, para dar la impre-

El70% delos 
integrantes de 
la Comisi6n 
sobre Sistema 
Político del IV 
Congreso Na
cional del PDC 
optó por la 
confirmaci6n 
del actual sis
tema presi
dencial para el 
país. En la fo
tografía, los 
relatores de la 
Comisi6n que 
fue presidida 
por el diputado 
AntlresAyl
win. 

sión de lo que es la DC en 
todas las instancias del que
hacer nacional. "Esto -dijo
demuestra que la DC es un 
partido abierto y dialogante, 
que también quiere escuchar 
qué es lo que piensa el país 
(acerca) de nuestro trabajo, 
cosa inédita en Chile." 

Finalmente, declaró que 
junto con estar plenamente 
satisfecho con el desarrollo 
del congreso, también está 
optimista respecto del resul
tado de la próxima elección 
interna. 

DC ''se jugará'' por el 
sistema presidencial 

El secretario ejecutivo del 
IV congreso ideológico de la 
Democracia Cristiana, Iván 
Navarro, manifestó que lue
go de un largo debate, la 
subcomisión que analiza el 
sistema político optó por 
mantener el sistema presi
dencial de gobierno, con las 
debidas modificaciones cons
titucionales contempladas en 
el programa de la Concerta
ción. 

El dirigente destacó que lo 
anterior no significa descar
tar las posibilidades de intro
ducir cambios más profun
dos a futuro. 

Navarro informó que, en 
general, existía la tendencia 
en el sentido de que los 
acuerdos tomados por los 
grupos de trabajo, deberían 
ser acogidos por las comisio
nes, salvo excepciones, y que 
Jo mismo ocurriría con las 
conclusiones de las comisio
nes con el plenario final. 

El vocero aseguró que no 
hubo modificaciones sustan
ciales respecto del documen
to base del congreso, ya que 
sólo han existido perfeccio-

namientos o modificaciones 
de estilo. Por lo tanto, fue 
rechazada la moción de dis
cutir en este congreso even
tuales modificacione estatu
tarias, aun cuando se han 
recogido recomendaciones de 
carácter general, las que de
berán ser analizadas en deta
lle por el consejo o junta na
cional del Partido. 

Sobre la maD!ención del 
sistema presidencial eñ la po
Jí tica general del país, por 
sobre uno semi parlamenta
rio, el presidente de la comi
sión respectiva, Andrés Ayl
w in, informó que en el 
debate se plantearon dos te
sis complementarias. 

La primera de ellas fue de-

El Ministro de Hacienda, Alejandro Foxley, en pleno tra
bajo de comisiones durante el Congreso de la DC. 
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• _n 1cta por los Ministros 
Enrique Krauss y Patricio 
Rojas, quienes plantearon la 
conservación del actual siste
ma, con modificaciones en la 
estructura del Tribunal 
Constitucional y el Consejo 
de Seguridad Nacional, ade
más de la eliminación de los 
senadores designados. 

La segunda propuesta fue 
presentada por Gutenberg 
Martínez y Genaro Arria
gada, consistente en crear , 
una comisión especial que es
tudie las características de un 
régimen semi parlamentario, 
que podría implementarse 
después del actual Gobierno. 

En la votación en el plena
rio de la comisión sobre sis
tema político, la primera te
sis fue aprobada por 
aproximadamente el 700Jo de 
sus integrantes (!18), por lo
que esta materia deberá ser 
definida en el plenario gene
ral que concluirá al mediodía 
de hoy. 

Alfr«lo González P. 


